

Rapport du Comité de la fierté **Janvier 2013**

Présenté par Isabelle Gendron, Co-présidente

Jacques, co-président du comité, et moi continuons dans notre désir ou élan de soutien et d'implication auprès du comité. Pour ce faire, avons entrepris de nouvelles démarches de recherche, de réflexion et de réseautage.

Depuis le rapport présenté en mai 2012, le comité a fait plusieurs activités. Entre autres, il y a eut une participation par Jacques et certains membres du comité aux défilés de la Fierté de Montréal et de Toronto. Deux défilés où l'accueil, par nos confrères et consœurs des autres syndicats, a été très chaleureux. Les membres du comité, leurs alliés, accompagnés de confrères et consœurs de la région, ont eut une belle participation lors du défilé de la Fierté à Ottawa. D'ailleurs, Jacques et moi tenons à les remercier ainsi de Robyn Benson et Larry Rousseau pour leur participation.

Notre page FaceBook continue bon train, nous avons 588 amis à date. Nous osons espérer que ceux-ci continuerons d'échanger avec nous par le biais de cet outils. Nous les invitons, comme vous tous d'ailleurs, à y partager des histoires personnelles ou publiques pour faire la promotion de droits de la personne. Étant une page informelle tous et chacun sont libre d'y afficher dans la langue de leur choix.

En décembre 2012 Jacques a été acclamé co-président pour un deuxième mandat. Je leur offre non seulement mes sincères félicitations, mais désire lui dire un grand merci pour son dévouement et son activisme. Nous avons aussi eut le plaisir d'avoir un conférencier invité de Bruce House qui nous a parlé des changements qu'ils constatent, en tant qu'intervenants de première ligne, à propos du VIH et du SIDA dans notre région. Jacques et moi avons également participé à la Conférence du le Leadership de l'AFPC et Jacques à participer à la Conférence sur les droits de la personne de l'AFPC. Deux activités très enrichissantes!

Les remue-méninges et échanges qui ont eu lieu en 2012 nous ont permis de développer une programmation où nous vous offrons des soirée-conférencier ou cinéma autour des thèmes GLBT et mobilisation. Nous osons espérer que ce type de programmation saura répondre aux besoins des membres du comité et de leurs alliés.

Pour 2013, nous vous relançons la question : devons-nous concentrer notre énergie aux actions dans les collectivités ou le milieu du travail?